

Enólogos de toda España realizan una visita técnica a Ribeira Sacra

Conocerán los viñedos en bancales del Sil en el tren turístico de Doade

LUIS DÍAZ
MONFORTE / LA VOZ

La Federación Española de Asociaciones de Enólogos realiza una visita técnica a Galicia centrada en las denominaciones de origen Ribeira Sacra y Rías Baixas. Desde hoy y hasta el próximo domingo tienen previsto realizar visitas a viñedos, catas de vinos y diferentes actividades lúdicas vinculadas al enoturismo. «Son unhas xornadas que viña facendo a federación e que estanse a recuperar. O obxectivo e achegar os profesionais aos diferentes puntos da xeografía do viño tanto de España como doutros países», explica José Manuel Martínez Juste, presidente de la Asociación Gallega de Enólogos, una de las que integran la federación.

De la mano de estas jornadas, los profesionales del sector pudieran acercarse con anterioridad a la realidad vitícola de países emergentes como Estados Unidos, Australia o Nueva Zelanda. La elección de Rías Baixas y Ribeira Sacra para esta nueva reunión se debe, según señala Martínez Juste, al creciente prestigio de sus vinos y a la diversidad vitícola que se pueden encontrar en ambos zonas.

Para el presidente de la asociación gallega, esta visita permitirá a enólogos de diversas procedencias saber algo más



Los enólogos comerán en la bodega Regina Viarum tras el recorrido por las viñas. ALBERTO LÓPEZ

«da viticultura heroica, das súas variedades e tamén dos diferentes sistemas de plantación».

La visita de la federación de enólogos a la Ribeira Sacra se iniciará esta mañana con un recorrido en el tren turístico que tiene su base en Doade y que recorre los viñedos en bancales de la zona del Sil. Posteriormente celebrarán una comida en la bodega de Regina Viarum, en la que tendrán oportunidad de probar sus vinos y otras marcas pertenecientes a la denominación de origen.

La denominación de origen concursa con 62 vinos en Aosta

Ribeira Sacra concursará este año con 62 muestras presentadas por 32 bodegas —51 de vino tinto y 11 de blanco— en el certamen internacional que organiza el Cervim en la región italiana de Aosta. La denominación de origen está representada en el jurado por su directora técnica, Beatriz Soto, y por José María Martínez Alonso, en re-

presentación del comité de cata del consejo regulador. La cata comenzó ayer y se prolongará hasta mañana sábado. Por otro lado, Eva Álvarez Arza, del cuadro técnico de Ribeira Sacra, impartió hoy una cata de vinos de la denominación de origen en el Encuentro da Artesanía Tradicional e Popular de Galicia que se celebra en A Golada.

El museo del pazo de Tor celebra su séptimo aniversario

MONFORTE / LA VOZ

El séptimo aniversario de la integración del Pazo de Tor en la Rede Museística Provincial será celebrado el próximo día 13 de julio, a partir de las siete de la tarde. La presentación de los actos conmemorativos será este domingo, coincidiendo con la inauguración de la muestra de la artista lucense Carmen Lonán Fogares de crianza, cuya apertura está prevista para las doce del mediodía. A continuación, Antonio Muñoz Sagasta, miembro del club de colombiología Muralla de Lugo, ofrecerá una charla sobre el adiestramiento de estas aves. A su término, se procederá a una suelta de palomas mensajeras.

Las palomas llevarán a Lugo ese día un mensaje anunciando la celebración del séptimo aniversario del museo del pazo monfortino, en la que actuará el grupo musical Jotinho's. La Diputación provincial, de la que depende la Rede Museística, agradece muy especialmente la colaboración del Club Colombiología Muralla de Lugo en los actos programados para este domingo.

Por lo que respecta al proyecto artístico Fogares de crianza, fue seleccionado para el programa Diálogos para el Recde y recoge diversas creaciones que tienen en común la imagen del nido como metáfora de la vida.

Encuétranos en: 

BIENVENIDO



SIMULADOR FERRARI DE FERNANDO ALONSO

Del 1 al 15 de Julio

de lunes a sábado de 17:00 h a 20:30 h

sábado de 12:00 h a 14:00 h y de 17:00 h a 20:30 h

A BORDO

REBAJAS

PONTE VELLA

Centro Comercial y Ocio

www.pontevella.com

Avda. Ribeira Sacra, 50 32003 Ourense - Servicio de Atención al Cliente 988-510232